
Ushuaia, 5 de julio de 2010

Concejo Deliberante
Sres. Concejales:

Nos dirigimos a ustedes a fin de manifestarles la enorme importancia que tiene, para todos los que
formamos parte de la Comunidad Educativa de la escuela Las Gaviotas, el contar con un terreno
para la construcción de la escuela.

Desde hace más de cuatro años venimos realizando grandes esfuerzos a fin de concretar este
anhelado edificio. Hoy vemos que, habiendo voluntad dentro del Concejo Deliberante y también
en el Ministerio de Obras Públicas, estamos a muy pocos pasos de concretarlo.

Queremos remarcar, tal como lo dijeran los concejales en la reunión del día viernes próximo
pasado, que al existir la firme y clara convicción de apoyar desde el Concejo esta iniciativa, no sería
necesario demorar más el tratamiento del proyecto de ordenanza, pues una vez resuelta la
afectación del predio, no habría impedimento alguno para el inicio de obra.

Sin otro particular, los saludam . atte.
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